

## ☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, noviembre 16 de 2021.

Buscar









**TEMAS DESTACADOS:** 

Edictos y Avisos de ley

Versión PDF

MI TALENTO ES NEGOCIO

☑ Boletín de Noticias online

Una metrópoli privilegiada

## Cali sigue siendo ciudad de las aves



<u>CALI</u>

MEDIO AMBIENTE

Lunes 15 de Noviembre, 2021

Como positiva destacó la Asociación Calidris la participación de los caleños en el censo urbano de aves en Cali realizado este año.

La organización se prepara desde ya para hacer un nuevo censo en la ciudad durante el 2022.

Este año participaron en el censo aproximadamente 500 personas interesadas en el avistamiento de aves en la ciudad.

Se hicieron observaciones en 35 sitios entre ecoparques, parques, bosques, corredores y una reserva.

Además se adelantaron talleres de artes manuales, conferencias virtuales y conteo de aves.

Durante las jornadas se observaron 205 especies de aves en la ciudad, cinco de ellas endémicas, catorce migratorias y 34 acuáticas.

Entre las especies más comunes avistadas durante el censo están la tortolita común (Columbina talpaceti), la golondrina azul y blanca (Pygochelidon cyanoleuca) y la Sicalis Coronado (Sicalis flaveola).



## **DESTACADO**

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

<u>LO MÁS RECIENTE</u>



<u>Viralizan cédula de Amparo</u> <u>Grisales en las Redes</u> <u>Sociales</u>



Minga anuncia marcha hacia Cali, preocupa que se repitan hechos del paro



¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc,

<u>obesidad o hipertensión?</u>



¿Cuándo llega la Minga? Indígenas hablaron sobre su próximo paso por Cali



¿Habrá cierre en el comercio de Cali por cuarto pico de la pandemia?

## Recibe las noticias en tu correo electrónico



Así mismo, entre las especies más abundantes en la capital del Valle están el Pollo gris (Gallinula galeota) con 24 individuos y la Iguaza careta (Dendracygna viudata) con 18 individuos avistados.

Calidris informó además que se observaron 74 especies de aves que indica que Cali "es un sitio privilegiado. Aquí se registraron seis especies nuevas para el censo, tinamú de montaña (Nothocerus bonapartei), Xenops pardusco (Xenops minutus), cabezón barrado (Pachyramphus versicolor), atrapamoscas variegado (Phylloscartes poecilotis), verderón castaño (Pachysylvia semibrunnea) y el jilguero ventriamarillo (Spinus xanthogastrus).

Entre los sitios visitados están los ecoparques: Cerro de La bandera, Corazón del Pance sector el Embudo, Pisamos, Lagunas de Charco Azul y Pondaje, Cerro de las tres cruces – Bataclán, Lago de las Garzas, la Reserva Natural El Danubio y el Ecoparque río Pance.

Además, contaron aves en el barrio Salomia y el barrio Bochalema, el corredor del y del Río Lili. La Hacienda Cañasgordas y los parques del Norte, del ingenio III y del acueducto Municipal. En Bosque Escondido, La Buitrera, el Jardín Botánico y el Zoológico de Cali. También se unieron a este evento la Universidad del Valle y la Universidad Santiago de Cali.

Uno de los sitios visitados y que permite tener una visión de la Cali rural es la reserva El Danubio, un sitio protegido por el Dagma. muy importante porque protege la cuenca del río Cali y la fauna y la flora que allí habita.

Patricia Falk Fernández, coordinadora de Proyección e investigadora de la Asociación Calidris indicó que "este año contamos con la participación de los bosques urbanos de Cali, una iniciativa ciudadana que busca mejorar espacios de conservación y recreación de la ciudad, entre los sitios que están impulsando y que hicieron parte del evento este año están: Multicentro o Ruta del Sirirí, la ronda del Río Cali, el parque La Flora y la Loma de la Cruz".

La investigadora indica que el censo de aves de Cali, que llegó a su séptima versión "impulsa a disfrutar las pequeñas o grandes zonas verdes de la ciudad y descubrir las aves que allí habitan como el bienparado común, Nyctibius griseus, que se observa en los Parques del norte de Cali, es admirado y cuidado por los vecinos del barrio".

Agrega que "en los humedales de Charco azúl y el Pondaje los guardaparques y amigos del humedal, han aprendido mucho de aves y cada año nos sorprenden con su entusiasmo y conocimiento. En el Ecoparque Pisamos los vecinos se alegran cada tarde cuando las guacamayas carisecas (Ara severus) llegan a percharse en los árboles alegrando el parque con sus cantos. En la Unidad Santiago de Cali, cuidan los azulejos comunes (Thraupis episcopus) que habitan los árboles de este sector, los alimentan y cuidan. En el Ecoparque la bandera, habitan dos cernícalos (Falco femoralis), cada año son observados en el Censo, algunas veces cortejándose, interactuando con otras especies y otras cazando".

0 Comments		Sort by Oldest
	Add a comment	